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Beitrag von „Oldhans51“ vom 4. Juli 2019, 18:02

Übrigens hat das Bayerische Fernsehen ( Frankenschau ) es soeben geschafft von der
Präsentation ein paar Spieler zu zeigen.

Aber nur oberhalb des NV Logos. Ein komplettes Mannschaftsfoto mit den Sponsoren gabs gar
nicht. Da wundert ihr euch warum keine Firmen kommen wenn sie im TV nicht gezeigt
werden...……..
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